
このホームページを見ていただきありがとうございます。ここでは、藤華祭特別委員会の様子を紹介したいと 

思います。 

今回も藤華委の方にインタビューさせていただいた内容を 

ご紹介します。今回は、藤華祭成功の鍵、藤華祭で楽しみ 

なことについて聞いていきたいとおもいます。 

 

広報 「藤華祭成功の鍵は、なんだとおもいますか？」 

藤華委「創る側が楽しむことだと思います。なぜなら、 

   創る側がたのしむことでみんなもたのしめると 

おもうからです。」 

 

広報 「藤華祭で楽しみなことはなんですか？」 

藤華委「教室発表や展示です。また、今までの活動を通し 

て学んだことを発揮しお客さんも含めて全員が楽 

しめ笑顔を見ることが楽しみです。」  

                             

  

また、日常的な活動としては、各プロジェクトに進行具合を見 

ながらアドバイスをしたり、雰囲気向上活動として朝の挨拶 

やったりしているそうです。                             


